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Уважаемые студенты, 
преподаватели и сотрудники! 
С 5 по 7 декабря в Кемеровском 

ГСХИ уже  в  четвертый 
раз  пройдет Кузбасский 
агропромышленный форум-2017»! 
Это важное событие как для 
нашего вуза, так и для региона в 
целом. Этот форум способствует 
превращению сельского хозяйства 
и пищевой промышленности 
в высокотехнологическое и 
рентабельное производство, 
которое способно обеспечить 
продовольственную безопасность 
Кемеровской области. Здесь всегда 
рождаются новые идеи, происходит 

обмен опытом и царит хорошая атмосфера.
Нам предстоит провести агропромышленный форум, 

который наверняка подарит всем гостям и участникам 
положительные эмоции! 

Удачи вам! 
С уважением, ректор Кемеровского ГСХИ  

Ирина Александровна ГАНИЕВА
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Приветственное слово ко дню открытия
«Кузбасского агропромышленного форума-2017»

Уважаемые участники форума!
От имени Губернатора Кемеровской области А.Г. Тулеева по-

здравляю вас с открытием Кузбасского агропромышленного 
форума!

Агропромышленный комплекс – это та ключевая отрасль эконо-
мики Кемеровской области, которая показывает положительные 
темпы роста. Особо хочется выделить селян Кузбасса, которые 
всегда работают максимально продуктивно и качественно. 

Несмотря на непростые погодные условия, работники сельского 
хозяйства в Кузбассе выполнили стратегическую задачу. В этом 
году они собрали более 1 млн тонн зерна и столько же картофеля 
и овощей. Также в 2017 году было получено 1 млрд 180 млн штук 
яиц, что на 23,3 млн больше, чем в прошлом году. Это ещё один 
рекорд кузбасских селян, который они ежегодно перекрывают.

Желаю всем участникам, гостям и посетителям специализиро-
ванного Кузбасского агропромышленного форума больших успе-
хов, удачи, реализации планов и оригинальных идей!

С уважением, Елена Анатольевна Жидкова, 
заместитель Губернатора Кемеровской области 

по агропромышленному комплексу 

Дорогие друзья! 
Рада приветствовать всех участников и гостей Кузбасского аг-

ропромышленного форума - 2017!
Форум объединяет на своей площадке производителей сель-

скохозяйственной продукции, работников пищевой и перерабаты-
вающей промышленности, представителей сельскохозяйственного 
машиностроения и агросервиса, а также научно-образовательные 
организации. В нем принимают участие делегаты из всех районов 
и городов Кемеровской и Томской областей, Омска, Москвы, Но-
восибирска, Южной Кореи.

На форуме можно будет узнать о последних тенденциях разви-
тия продовольственного рынка, передовых технологиях ведения 
сельского хозяйства, производства и переработки продукции.

Желаю всем участникам новых деловых контактов, плодотвор-
ной работы, новых перспективных идей и дальнейших успехов в 
развитии аграрного бизнеса!

Добро пожаловать!

С уважением, Екатерина Александровна Ижмулкина,
проректор по научно-инновационной работе КГСХИ

От имени Совета народных депутатов Кемеровской области при-
ветствую участников и организаторов Кузбасского агропромыш-
ленного форума! Позвольте поздравить всех вас с его открытием!

Кемеровской области есть чем гордиться не только в сфере 
угольной промышленности, но и в сельском хозяйстве - год от 
года оно развивается всё динамичнее. Доброй традицией для 
сельского хозяйства Кузбасса стали ежегодные миллионные уро-
жаи зерновых. Мы надеемся, что с каждым годом их объемы бу-
дут только расти!

Думаю, что Кузбасский агропромышленный форум, который 
проходит на базе Кемеровского государственного сельскохозяй-
ственного института, стал доброй традицией и местом, где сель-
хозтоваропроизводители не только Кузбасса, но и всего Сибир-
ского региона обмениваются передовым опытом, демонстрируя 
свои успехи и достижения!

С уважением, Ирина Александровна Черняева, депутат 
Совета народных депутатов Кемеровской области 


